



394冊…ありがとうございました

読まなくなつた本の寄贈をお願いしたところ、394冊もの本をお寄せいただきました。写真いっぱいの図鑑から、童話、絵本、歴史漫画、小説等々、ジャンルも多種多様。

「先生、まだ借りられないんですか？ いつになつたら読めますか？」と子供たちから矢のような催促です。これから、各教室の傷んだ本を廃棄し、いただいた本を学年別に選別して配布します。ご協力誠にありがとうございました。

大村小学校 学校だより
R3.6.4(金) 第8号
校長 中嶋 邦治

※大村市のHPだと
カラーでご覧になれます



富松神社氏子青年会様からのご厚意で花壇を整備



「子供たちのためにお役立てください」
富松神社氏子青年会様からご寄付をいただきました。そこで早速かねてからの懸案であった玄関前花壇のブロックを作り直しました。きれいになった花壇に子供たちも大喜び。草むしりを始めたかと思うと、ツツジの間にヒマワリの種を植えてくれました。富松神社氏子青年会の皆様に心から感謝申し上げます。



今年は業者さんに委託……プール清掃

昨年水泳指導が中止となつたため、プールに2年間分のヘドロが堆積。コロナ関連予算を利用し、今年はプール清掃を業者さんにお願いしました。専門の機械と技術で隅から隅までピカピカになりました。水泳授業は来週8日(火)からの予定。真っ青なプールから子供たちの歓声が…と言いたいところですが、「あんまり大きな声は出さないでね！」 心苦しい限りです。

パソコン室の椅子にカバー



古くなつてシートが破れスポンジがむき出しに…
学校予算で買い換えるにも一度に40脚は無理。(どうしようか?)と思つていたところに、PTAからの「カバーを作りましょうか?」との声。ご覧のように、きれいになりました。ありがとうございました。本当に助かります。

このようにいろんな方々のご協力により
きれいで、清潔で、使いやすくて安全な
学校になっていきます。心より感謝申し
上げます。

